

De los másters al empleo - El Mundo - 06/03/2018

LA SEMANA pasada se hizo público un interesante trabajo elaborado por la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (Crue) y la Cátedra Unesco de Gestión y Política Universitaria sobre los primeros años laborales de quienes han terminado estudios universitarios. Como en todos los análisis estadísticos sus conclusiones tienen varias lecturas. Por ejemplo, la encuesta –realizada entre 6.700 universitarios de 50 universidades españolas que terminaron másters en 2014 y llevaban dos años de ejercicio profesional– señala que

LA TIERRA
MEDIA

De los másters al empleo

POR VICENTE
LOZANO

el trabajo desempeñado por el 19% de los entrevistados no tenía relación con los estudios de máster realizados; que el 27% ganaba menos de 1.000 euros al mes y que el 33% ocupaba puestos por debajo de su cualificación profesional. Pero si se mira desde el otro lado, esto quiere decir que el 81% sí trabajaba en temas sobre los que había estudiado, el 73% gana más de 1.000 euros y el 70% ocupa puestos acordes con su capacitación profesional. No estamos tan mal.

Pero también queda claro que las autoridades tienen que poner toda la carne en

el asador para conseguir que esos porcentajes lleguen al cien por cien en todos los casos. Ésa es la labor de los poderes públicos y de la iniciativa privada.

Por eso hay mucho que hacer y, en algunos casos, se necesita todavía un cambio de mentalidad. Por ejemplo, tras la presentación del estudio, Javier Vega de Seoane, presidente del Círculo de Empresarios, comentaba a este periódico que «tenemos más estudiantes de Derecho en Madrid que en todo el Reino Unido; cada vez demandamos más ingenieros, pero no salen suficientes de las

universidades». En cambio, el presidente de la Crue y rector de la Universidad de Lleida, Roberto Fernández, me sorprendió al afirmar en Onda Cero que «nuestro tejido productivo no acaba de absorber toda la buena preparación y la cantidad de talento que las universidades preparan». Es decir, si no lo entiendo mal, propone que la universidad siga formando abogados aunque las empresas demanden otro tipo de profesionales. Estoy con Vega de Seoane. Y si el rector expresó lo que pensaba, me explico el estado de nuestra universidad.

@vicentelozano